
 

 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Beckum 
 

Andreas Kühnel 
Fraktionsvorsitzender 

                                                                                                                              Heinz-Füting-Straße 32 
59269 Beckum 

Herrn  
Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststrasse 46 
 
59269 Beckum 

Beckum, den 
 
 
 

 

 

Anfrage zum DIEK Roland 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

bereits 2018 hat der Rat der Stadt Beckum das Dorfinnenentwicklungskonzept (DIEK) für 

den Stadtteil Roland einstimmig verabschiedet. Darin sind eine Vielzahl von Ideen und 

Projekten für den Stadtteil Roland aufgeführt. Jede einzelne Maßnahme dient der Steigerung  

der Wohn-und Aufenthaltsqualität im Dorf. Aber erst die Gesamtumsetzung der erarbeiteten  

Projekte macht aus Roland einen Stadtteil, indem es sich gut und gerne wohnen und leben 

lässt. Nach nunmehr fünf Jahren ist es an der Zeit, nach einzelnen Projekten und der 

Gesamtsituation im Stadtteil Roland zu fragen. Bei einem vor Ort Termin der CDU  vor 

einigen Tagen beschwerten sich viele Roländer über den mangelnden Umsetzungsgrad des 

DIEK.  

 

Die CDU bittet daher in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses um eine  

Bestandsaufnahme zum DIEK in Roland und um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

- Wie steht es um die Breitbandversorgung in Roland? 

- Im DIEK Roland sind eine Vielzahl von städtebaulichen Defiziten benannt worden. 

Sind diese Defizite bereits ausgeräumt? 

- Im Handlungsfeld „öffentliche Räume“ im Roländer Ortskern wurden viele 

Schwächen aufgezählt. Sind diese Schwächen bereits beseitigt worden? 

- Roland liegt an der 100 Schlösser Route. Daher ist im DIEK eine E-Bike Ladestation  

vorgesehen. Wie weit ist die Umsetzung dieser Maßnahme? 

- Der Dorfplatz in Roland ist der zentrale Treffpunkt und Veranstaltungsort. Wie weit 

sind die Planungen für eine Aufwertung des Platzes vorangeschritten?  

- Das Baugebiet Augustastraße ist für den Stadtteil Roland von herausragender  

Bedeutung. Wie weit sind die Planungen vorangeschritten?  
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Mit freundlichen Grüßen 

 

 

  Andreas Kühnel   Kathrin Averdung und Christoph Pundt 

-Fraktionsvorsitzender-  -stellvertretende Fraktionsvorsitzende-  


